

〔5〕 平成4年(1992年)
11月22日(日)

市民タイムス

喜多山され
にて

中嶋雄

劇団四季の創作ミュージカル「李香蘭」が

この11月23日にいよいよ松本文化会館で公演

されるという。日本国交二十周年記念の一環として、この春には全国各地での公演もおこなわれ、絶大な感動を呼んだ作品だけに、是非、一人でも多くの松本市民の皆様に観ていただきたいと思う。

それは、浅利慶太企画・構成・演出のこの作品が、昭和史の時代証言として、松本に關



構成として、圧倒的な迫力をもつていて、この作品は、日本関係にしよばん見られる薄っぺらであるといふ。

私は畏友・浅利氏の依頼で、この作品の考證や中国語訳の監修などを若干お手伝いし、大連公演にも同行しました。

「李香蘭」松本公演に寄せて
をして忠実に翻訳されているかなどについても意見を述べたのだ。私は畏友・浅利氏の依頼で、この作品の考證や中国語訳の監修などを若干お手伝いし、大連公演にも同行しました。

李香蘭 松本公演に寄せて
として忠実に翻訳され、それがカットされてしまった。松本公演では、この部分がカットされてしまつた。松本公演が、ここに滞在しているので、それは難しいかも知れない。

劇団四季は、大町郊外に練習場もあり、浅利氏もしばしばそこに

らな贖罪感や、それと裏腹のノスタルジーではなく、日本関係史の原点に息づいた人々の夢や希望の友情、そして挫折感や猜疑心を、政治やイデオロギーのプリズムによらずに、同時代史の総体とともに、同時代史の総体とともに、日本軍国主義の歌、日本軍国主義の歌、

「以德報怨」という最後のシーンが、終戦時の「ことなので中華人民共和国ではなく、中華民国時代のことである点をどうするかといふた点や「海ゆかば…」の歌詞の中国語訳が歌われていたけれど、芳子が「信州・

川島浪速のことが出てきて、芳子が「信州・松本高女」と通じ、「」と松本公演の成功を演の総仕上げの意味があるからであり、それだけに松本公演の成功を私も切に祈っている。

(東京外語大教授=東京都)